

## EL GENERO Crocodylus EN VENEZUELA

S. J. Maness y R. E. Godshall

Oficina Nacional de Fauna Silvestre

CENAI/FS/M.A.C.

El género Crocodylus está representado en el nuevo mundo por cuatro especies, de las cuales dos se encuentran en Venezuela.

Crocodylus acutus, el caimán de la costa, como implica su nombre, habita las zonas costaneras con manglares, desde el Zulia hasta el Estado Sucre. Crocodylus intermedius, el caimán del Orinoco, está restringido en su distribución a la cuenca del Orinoco. No se sabe cual especie de cocodrilo se encuentra en el Delta Amacuro. Estas especies están separadas según características morfológicas y ecológicas, ayudando éstas, para la diferenciación de las especies que están representadas. Ambas especies están en peligro de extinguirse, debido a la caza excesiva y destrucción del hábitat. C. intermedius, uno de los más grandes y de longevidad más larga entre los cocodrilos, está en mayor peligro porque su distribución geográfica está mucho más restringida y posiblemente es el cocodrilo del mundo que actualmente se encuentra en mayor peligro.

La conservación efectiva de estas especies requiere acción inmediata del gobierno y debe comenzarse el reconocimiento de las localidades habitadas por los pocos individuos existentes.